



IBEX 35 7825,400 0,16%	DOW JONES 15470,52 0,12%	FTSE 100 6594,79 0,01%	NIKKEI 14808,50 1,32%	EUR/USD 1,3106 -0,14%	EURIBOR 0,52 -1,15%	BRENT 110,34 0,36%	ORO 1568,28 0,18%	PRIMA RIESGO 317,10 -0,72%
--	--	--	---------------------------------------	---------------------------------------	-------------------------------------	------------------------------------	-----------------------------------	--

ECONOMÍA

Promarca califica de "valiente y pionera" la Ley de mejora de la cadena alimentaria

Directorio

- Promarca
- Ignacio Larracochea
- Alimentación Medio Ambiente
- Ministerio Agricultura

Comentar

Imprimir

Enviar

Kindle

Tamaño: A A A

Compartir

- GOOGLE +
- FACEBOOK
- TWITTER
- MENÉAME
- TUENTI
- LINKEDIN

MADRID, 18 Jul. (EUROPA PRESS) -

La Asociación de fabricantes de productos de marca (Promarca) ha aplaudido la aprobación ayer por parte del pleno del Congreso de los Diputados de la Ley de medidas de mejora de la cadena alimentaria porque considera que se trata un "buen paso en la dirección para reequilibrar las relaciones" entre los agentes de la cadena, según informa en un comunicado.

El presidente de Promarca, Ignacio Larracochea, calificó la nueva normativa de una "Ley valiente que mejorará la competencia del sector agrolimentario, básico para la recuperación de la economía española".

La asociación felicita al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente por esta normativa "valiente y comprometida" con el sector y no duda en mostrar su apoyo con toda "lealtad y esfuerzo" en su desarrollo futuro.

Promarca recuerda que esta ley pone en marcha medidas para atajar los abusos que sufren las marcas de fabricante, prohibiendo los pagos comerciales injustificados, las copias parasitarias de sus envases o la utilización indebida de los secretos comerciales relacionados con sus productos.

La asociación apuesta por exportar el modelo español al resto de la Unión Europea, combinando la regulación legal de las relaciones en la cadena alimentaria con los códigos de buenas prácticas.

Seguir a @epeconomia 17K seguidores

Implantes y poco Hueso
 Con pérdida de Encias y poco Hueso se colocan implantes sin injerto.
www.clinica-cotten.com Gestión anuncios

Noticias Recomendadas

Los antidisturbios reciben los primeros cascos con...

¡Traumatizada! Lea Michele no se hace a la idea y se...

Almunia, "dolido y avergonzado" por...

Megan Fox no volverá pero Transformers 4 contará...

TURQUÍA Y MÁS ALLÁ
 ESMIRNA, ANTALYA, CAPADOCIA Y ADÉMÁS
 TEL AVIV, TIFLIS, DUBAI.
 flypgs.com | PEGASUS RESERVE AHORA

EN PORTADA

BOLIVIA RECONOCE QUE AGENTES INTENTARON REQUISAR AVIÓN OFICIAL BRASILEÑO

CHANCE FAMOSOS Y MODA

JOE MONTEITH, PADRE DE CORY MONTEITH, VETADO EN SU CREMACIÓN: EL DIVORCIO Y SU AUSENCIA LE ARRASTRARON A LAS DROGAS

DEPORTES

MORATA: 'ANCELOTTI Y EL CLUB QUIEREN QUE ME QUEDE'